

令和3年度 コミュニティからのご意見

飯山南 コミュニティ

<p>意見 1</p>	<p>都市公園整備について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・完成迄の年度単位のスケジュール</li> <li>・基本計画後の実施計画に向けて遊具・あずま屋・便所・健康器具・ブランコ等個別に内容の提示がいただけるだろうか。</li> <li>・園内通路の整備</li> <li>・名称募集について  いつ頃が適切か。</li> </ul> <p>市都市公園整備計画の推進に沿うようコミュニティ挙げて協力してまいりますのでよろしくをお願いします。</p> <p>(回答)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・今後のスケジュールは概ね以下のとおりです。</li> </ul> <p><b>R3…実施設計</b></p> <p><b>R4…造成及び整備工事</b></p> <p><b>R5…年度内に完成（詳しい時期は未定）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・遊具等の公園施設・設備の内容については、実施設計着手前に、コミュニティから頂いているご要望やご意見を踏まえた具体案を提示します。また、実施設計策定後には、さらに詳細な内容について、提示します。</li> <li>・園内通路については、現在の協議にしたがって、必要な部分の整備を行います。</li> <li>・名称募集については、準備から決定まで少なくとも3ヶ月程度の期間が必要と考えられます。時期としてはできるだけ完成に近い時期の方がイメージも湧きやすいと思うので、開園時期から逆算して、日程を決めていただければよいと思います。</li> </ul>
<p>意見 2</p>	<p>市道五反地沖線について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・市道五反地沖線とバイパス迄の交差点部分取合せについて、当分の間は、市道の高さにあわせた工事のように見えるが、中讃土木と市建設課で協議して出来るだけ早く交差点部分の道路整備を進めて欲しい。</li> </ul> <p>(回答)</p> <p>ご要望の交差点は、小学校、保育所、コミュニティセンターが隣接しており、また現在、県にて整備中の国道438号バイパスとの交差点となることから、利用者の通行における安全の確保について特に配慮すべき交差点だと認識しております。</p> <p>現在の国道438号バイパスの整備状況は、市道五反地沖線より北の西側車線を利用した暫定での供用開始を近々に行うこととなっており、高さについては、お示しのとおり現市道に取合せることとなっております。当面は北側からの丁字の交差点での暫定供用を行います。横断歩道の位置や市道への取付角度など、その形状や安全施設の設置等については県中讃土木や丸亀警察と現地立会の上、協議を行い、安全に留意した形での供用開始を行うこととしています。</p> <p>また今後につきましても、本交差点より南側の整備進捗に合せ、通行形態が十字路の交差点（暫定）になる等、現場の利用状況が色々と変わるかと思いますが、その都度、地元の皆様にお知らせするとともに今回同様、県中讃土木や丸亀警察と連携し、利用者の安全の確保に努めます。</p>

	<p>さらに、本交差点の完全な完成時期は、まだお示しできる状況ではないとのことですが、利用者の安全を考慮いたしますと早期の完成が望まれますことから、本市といたしましても、さらに整備が進捗するよう県と連携してまいりますので、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。</p>
<p style="writing-mode: vertical-rl; text-orientation: upright;">(一)意見 3</p>	<p>既存自治会の会員（高齢者等）の減少対策について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・飯山南自治会運営活性化推進活動助成金について 既存自治会の会員の高齢化対応、例えば高齢者の役職への当番制の問題、夜間会員の寄り合いに不参加、隣近所のふれあい、助け合い精神欠如等による会員減が表面化してきた。 そこで、自治会加入の魅力を高めるため、活動助成金を支給する制度を創設したい。 8月21日（土）の役員会に提案し、9月15日（水）第3回連合自治会長会で説明予定。財源は自治会長県外1日研修費を充当したい。コミュニティ部長等連絡会では説明了承済である。</li> <li>・市においても何か適切な方法はないでしょうか。</li> </ul> <p>(回答)</p> <p>自治会加入率の低下は市としても重点的な課題ととらえており、自治会加入推進員の配置や自治会加入促進マニュアルの作成など、加入率向上に向けた取り組みを行っているところです。</p> <p>ご質問の自治会加入の魅力を高めるための活動助成金につきましては、市においても令和元年度から自治会活動応援補助金を設け、自治会の自主的な活動の支援を行っているところですが、コロナ禍もあり申請件数は伸び悩んでいる状況です。</p> <p>連合自治会として補助制度の創設をご検討しているとのことですが、目的、効果、補助基準をコミュニティや連合自治会内で十分にご協議いただきますようお願いいたします。</p> <p>また、近年の社会情勢の変化や自治会に対する住民の意識の変化も捉え、より参加しやすい自治会となるよう活動を見直していくことも必要であると考えます。 市としましても、多くの方に自治会に加入していただけるように、コミュニティ、連合自治会と協力しながら取り組みを進めてまいります。</p>